

Ressort: Vip´s

Zeitung: Künstler Gregor Schneider entdeckt Geburtshaus von Joseph Goebbels

Berlin, 06.11.2014, 01:00 Uhr

GDN - Der international bekannte Künstler Gregor Schneider hat das bislang unbekannte Geburtshaus von Joseph Goebbels ausfindig gemacht und erworben. Das teilte Schneider der "Welt" mit.

Das Geburtshaus, in dem der NS-Propagandaminister bis zu seinem sechsten oder siebten Lebensjahr gelebt hat, befindet sich in Rheydt, einem Stadtteil von Mönchengladbach. Gregor Schneider, der in Rheydt lebt und arbeitet, hat das Haus entkernt und wird Teile davon ab dem 28. November in einer Ausstellung im National Museum of Art in Warschau und ab dem 5. Dezember an der Berliner Volksbühne am Rosa-Luxemburg-Platz zeigen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-44094/zeitung-kuenstler-gregor-schneider-entdeckt-geburtshaus-von-joseph-goebbels.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com